

PP, 5

21/11/2025

LEGISLATIVO



MÉXICO NO VOLVERÁ ATRÁS

Ante las Fuerzas Armadas congregadas en el Zócalo, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que quienes reivindican la mano dura y a la ultraderecha no conocen la historia. "México no volverá a caminar hacia atrás, la paz y la tranquilidad son fruto de la justicia. Por ello, no tienen resonancia los discursos que normalizan la violencia como camino", dijo al inicio del desfile para conmemorar el II5 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana. Pág. 5

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

FI Sol de México PP, 5 21/11/2025 LEGISLATIVO





El Sol de México

PP, 5

21/11/2025



LEGISLATIVO



CLAUDIA SHEINBAUM

Se equivoca quien convoca a la violencia

JORGE SALCEDO

La Presidenta dijo que los discursos que convocan a la violencia no tienen resonancia en nuestro país

nte las Fuerzas Armadas congregadas en el Zóca- lución Mexicana. lo, la presidenta Claudia cia y a la intervención extranjera se Sheinbaum dijo que aquellos que reiequivoca, ya que México no volverá a vindican la mano dura y a la ultraderecaminar hacia esa dirección.

"El que convoca a la violencia, se ni a nuestro pueblo. equivoca; el que alienta al odio, se "México no volverá a caminar hacia

eguivoca; el que cree que la fuerza sustituye a la justicia, se equivoca; el que convoca una intervención extranjera, se equivoca; el que convoca, el que piense que aliándose con el exterior tendrá fuerza, se equivoca", dijo la mandataria durante su discurso previo al inicio del desfile para conmemorar el 115 aniversario del inicio de la Revo-

Acompañada por su gabinete am-Sheinbaum aseguró que pliado e integrantes de las secretarías quien convoca a la violen- de la Defensa Nacional y de la Marina. cha no conocen la historia de México



PP, 5 21/11/2025

LEGISLATIVO



atrás, la paz y la tranquilidad son fruto de la justicia. Por ello, no tienen resonancia los discursos que normalizan la violencia como camino, que glorifican la imposición o que pretenden regresar a un país de privilegios para unos cuantos", comentó.

La Jefa del Ejecutivo federal aseguró que estas personas están convocando a lo que vivió el país durante 34 años de gobierno de Porfirio Díaz, cuando el pueblo de México enfrentaba el despojo de sus tierras, la esclavitud y la prensa callada.

"Lo que ocurrió después de los 34 años de porfirismo y la Revolución, pues es una responsabilidad histórica porque quienes reivindican la mano dura, la fuerza por encima de la ley, los que reivindican la ultraderecha, la libertad que sólo disfrutan los privilegiados no conocen la historia de México ni a nuestro pueblo", criticó la presidenta Sheinbaum en su discurso.

En su participación en la ceremonia, el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla, dijo que la llegada de una mujer a la Presidencia salda una de las deudas históricas a quienes combatieron en la Independencia, en la Reforma y la Revolución.

"Prueba de ello es su alta investidura como Presidenta de México y Comandanta Suprema de las Fuerzas Armadas, que salda una deuda con las mujeres de la Independencia, la Reforma y la Revolución", dijo.

LAURA LOVERA



Ricardo Trevilla, Claudia Sheinbaum y Raymundo Morales en la ceremonia